

EKSPOS

Prajurit Kodim 0826 Pamekasan Mengikuti Kajian Agama Untuk Menunjang Pelaksanaan Tugas

Makruf - PAMEKASAN.EKSPOS.CO.ID

Jan 29, 2022 - 16:45





Pamekasan - Prajurit Kodim 0826 Pamekasan mengikuti kajian agama dari Pondok Pesantren Al-Hamidy Banyuwangi di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Jum'at (28/01/2022) siang.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada prajurit tentang ilmu agama, sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Pasi pers Kodim 0826 Pamekasan Kapten Cba Benny Purwanto yang mewakili Komandan Kodim 0826 Pamekasan, meminta seluruh prajurit agar betul-betul menyimak segala apa yang akan disampaikan oleh pemberi ceramah.

"Dengarkan dan perhatikan baik-baik apa yang nantinya disampaikan agar mendapatkan hikmah dan dapat membawa keberkahan untuk bekal kehidupan kita, sehingga dapat menambah pemahaman ilmu agama untuk menunjang pelaksanaan tugas kita sehari-hari." ucapnya.



Kajian agama disampaikan oleh RH. Lora Abbas Muhammad Katandur dari Ponpes Al-Hamidy Banyuanyar. Kajian berisi tentang ilmu tafsir dan hadis untuk meningkatkan ketakwaan kepada Allah SWT serta menambah semangat bagi personil Kodim 0826 Pamekasan dalam menjalankan tugas-tugasnya sebagai seorang prajurit TNI.

Selain itu juga dilaksanakan sesi tanya jawab yang berhubungan dengan pelaksanaan tugas sebagai seorang TNI dan kehidupan sehari-hari, dari sudut pemahaman agama.

RH. Lora Abbas Muhammad Katandur mengatakan terimakasih atas antusiasnya prajurit dalam mengikuti kajian yang berikan, serta nantinya kajian agama akan dilaksanakan setiap bulan sekali.

"Nantinya kegiatan ini kita laksanakan sebulan sekali, klo setiap minggu kami tidak bisa, karena ada tanggung jawab juga terhadap jamaah yang lain."ucapnya.

"Semoga kegiatan yang singkat ini tetap mendapatkan keberkahan dan bermanfaat untuk kita semua." tutupnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut RH. Lora Abbas Muhammad Katandur dari Al-Hamidy Banyuanyar beserta rombongan, seluruh Perwira Staf beserta Danramil jajaran dan Prajurit serta PNS Kodim 0826 Pamekasan.

(mkr)